

## Die Jugend von Kirchberg an der Raab kommt zu Wort

Was wünschen wir uns in der Gemeinde? Was klappt gar nicht in unserem Ortsteil? Wo treffen wir uns am liebsten? – Das waren nur einige der Fragen mit denen sich die Jugendlichen aus Kirchberg an der Raab im ersten Jugendworkshop der Bürger\*innenbeteiligung beschäftigten.

Nach den Ortsteilgesprächen im Herbst und zu Beginn der Projektwerkstätten in den Ortsteilen, lud die Gemeinde die Jugend am 3. März dazu ein, ihre Wünsche und Ideen für die Gestaltung der Gemeinde zu sammeln.

Aus nahezu allen Ortsteilen der Gemeinde waren 27 Jugendliche im Alter von 13 bis 24 Jahren mit dabei, die tatkräftig an ihren Ideen und Wünschen arbeiteten.

Die Landentwicklung Steiermark führte durch ein Rundgängerl aus Stationen, bei denen sich die Jugendlichen in Kleingruppen ihre Anliegen für die Gemeinde überlegten. Bürgermeister Helmut Ofner stand



bei einem Couchgespräch Frage und Antwort und die Landjugendgruppe präsentierte ihre Aktivitäten.

Gemeinsam erarbeiteten die Jugendlichen eine Schatztruhe voll Ideen,



eine Wolke aus schönen Plätzen und eine Liste angesagter Treffpunkte.

Die gesammelten Ergebnisse werden dann in einem weiteren Jugendworkshop am 22. März zu Projekten ausgearbeitet, die dann von der Jugend selbst mit Unterstützung der Gemeinde umgesetzt werden sollen.

Hier werden dann auch die Ergebnisse der Projektwerkstätten der 'Erwachsenen' besprochen und überlegt, wie sich die Jugend in diese Projekte einbringen möchte.

